

InternationalMedia

SABTU 16 APRIL 2022

HARGA ECERAN DALAM KOTA RP2500, LUAR KOTA+ONGKOS KIRIM



FOTO/SETKAB.GO.ID

PERLINSOS MASIH JADI PRIORITAS ANGGARAN PEMERINTAH DI TAHUN 2023

Presiden Joko Widodo memimpin Rapat mengenai Rancangan Rencana Kerja Pemerintah dan Pagu Indikatif Tahun 2023, di Kantor Presiden, Jakarta, Kamis (14/4). Menteri Keuangan Sri Mulyani Indrawati memaparkan bahwa program Perlinsos (perlindungan sosial) bagi masyarakat rentan masih menjadi prioritas anggaran pemerintah di tahun 2023.

Proyek P3SON Hambalang, Dilanjutkan atau Dirobuhkan?

Proyek Hambalang yang mangkrak kerap dijadikan isu politik untuk menyerang lawan politik. Sebab itu MAKI usul bangunan yang sudah lama mangkrak itu dibongkar saja.

JAKARTA (IM) - Proyek Pusat Pendidikan Pelatihan Sekolah Olahraga Nasional (P3SON) di Hambalang, Kabupaten Bogor, Jawa Barat, yang mangkrak kembali menjadi perbincangan

publik. Pertanyaannya, proyek tersebut sebaiknya dilanjutkan atau dirobuhkan?

Koordinator Masyarakat Anti-Korupsi Indonesia (MAKI) Boyamin Saiman menyarankan

supaya bangunan proyek yang mangkrak akibat terbongkarnya kasus korupsi di baliknya segera dirobuhkan supaya tidak digunakan untuk tujuan politis di masa mendatang.

"Perobohan ini untuk mencegah kasus Hambalang jadi 'gorengan' politik masa-masa yang akan datang karena secara hukum sudah selesai," ujar Boyamin, melalui keterangan tertulis, Senin (11/4).

Sampai saat ini sejumlah ko-ruptor yang terlibat dalam skandal

proyek itu sudah divonis dan menjalani hukuman, bahkan ada yang sudah bebas. Mereka adalah Andi Mallarangeng, Deddy Kusdinar, Angelina Sondakh, Anas Urbaningrum, Machfud Suroso, dan Teuku Bagus Muhammad Noor.

Menurut Boyamin, usulan untuk merobuhkan bangunan proyek Hambalang perlu dilakukan supaya tidak digunakan untuk tujuan lain.

"Sehingga bangunan terse-

but tidak menjadi monumen kegagalan negara atau setidaknya monumen kegagalan KPK dalam melakukan proses pencegahan hukum pemberantasan korupsi," ujar Boyamin.

Di sisi lain, Komisi Pemberantasan Korupsi (KPK) menyatakan mereka tidak bisa secara sepihak merobuhkan bangunan proyek Hambalang karena tidak berstatus sebagai barang bukti.

► Bersambung ke hal 11

Pelanggaran Etik Wakil Ketua KPK Lili Pintauli Telah Rugikan Negara

JAKARTA (IM) - Peneliti Pusat Kajian Antikorupsi (Pukat) Universitas Gadjah Mada (UGM) Zaenur Rohman menilai, pelanggaran etik yang dilakukan Wakil Ketua Komisi Pemberantasan Korupsi (KPK) Lili Pintauli Siregar, telah merugikan negara.

Dewan Pengawas (Dewas) KPK pernah menyatakan Lili Pintauli terbukti melakukan pelanggaran etik lantaran berkomunikasi dengan pihak yang tengah berperkara di KPK yakni mantan Wali Kota Tanjungbalai M Syahril.

Dalam putusan yang diba-

kan pada tahun lalu itu, Dewas menghukum Lili dengan pemotongan gaji pokoknya sebesar 40 persen selama 12 bulan.

"Dewas hanya menjatuhkan sanksi sedang begitu ya, barangkali pertimbangan Dewas adalah kerugian yang diakibatkan dari perbuatan yang bersangkutan itu merugikan Komisi, merugikan KPK, tapi kalau menurut Saya itu sudah merugikan negara," ujar Zaenur, Kamis (14/4).

"Tidak dalam bentuk uang, bukan kerugian keuangan negara,

► Bersambung ke hal 11

Rusia Kehilangan 680 Tank dan 2.000 Kendaraan Lapis Baja di Perang Ukraina

MOSKOW (IM) - Rusia diperkirakan telah kehilangan ratusan tank dalam waktu dua bulan setelah menginvasi Ukraina sejak 24 Februari lalu.

Pakar militer menyebutkan alasan jenis senjata anti-tank canggih yang telah diberikan negara-negara barat ke Ukraina dan cara Rusia yang buruk meng-

gunakan tank-tanknya. Angkatan bersenjata Ukraina mengatakan Rusia telah kehilangan lebih dari

► Bersambung ke hal 11

Diperiksa Bareskrim, Ivan Gunawan Akui Jadi Ambassador Kasus DNA Pro

JAKARTA (IM) - Artis Ivan Gunawan mengaku bahwa dirinya dikontrak sebagai brand ambassador platform robot trading DNA Pro Academy. Ia dikontrak

selama 3 bulan untuk mempromosikan aplikasi tersebut dengan bayaran Rp 1 miliar.

"Hubungan saya dengan DNA Pro selama ini adalah

saya hanya sebagai ambassador yang awalnya dikontrak selama 3 bulan untuk posting Instagram

► Bersambung ke hal 11

Satgas Kembali Temukan 20 Entitas Investasi Ilegal dan 105 Pinjol Tak Berizin

JAKARTA (IM) - Satgas Waspada Investasi (SWI) kembali menemukan 20 entitas ilegal dan 105 pinjaman online yang tidak berizin.

"Satgas Waspada Investasi meminta masyarakat tetap berhati-hati dalam memilih penawaran investasi dan menggunakan pinjaman online mengingat masih ditemukannya 20 entitas ilegal dan 105 pinjaman online yang tidak berizin," demikian ditulis di laman ojk.go.id, dikutip pada

Jumat (15/4).

Satgas Waspada Investasi kembali menemukan 20 entitas yang melakukan penawaran investasi tanpa izin. Adapun rinciannya adalah sembilan entitas melakukan *money game*, tiga entitas melakukan kegiatan robot trading tanpa izin, tiga entitas melakukan kegiatan perdagangan aset kripto tanpa izin, dan ada lima entitas lain merupakan entitas investasi

► Bersambung ke hal 11



FOTO/ANT

JUMAT AGUNG DI GEREJA KATEDRAL JAKARTA

Umat Katolik mengikuti ibadah Jumat Agung di Gereja Katedral, Jakarta, Jumat (15/4). Kegiatan tersebut merupakan rangkaian dari pekan suci perayaan Paskah 2022 Paroki Katedral Jakarta yang mengambil tema semakin mengasihi, semakin peduli, semakin bersaksi.

JADWAL IMSAKIYAH RAMADAN 2022 M / 1443 H

Zuhur 11:54 Ashar 15:14 Magrib 17:53 Isya 19:03 Imsak 04:35 Subuh 04:45

Kunjungi Website Kami di: <https://internationalmedia.co.id>

Yayasan Tzu Chi Indonesia
Cemberut dan tersenyum, keduanya adalah ekspresi. Mengapa tidak memilih tersenyum saja?
(Master Cheng Yen)

intiland

PREMIUM QUALITY AUTHENTIC INDONESIAN 100% PURE
KOPITIAM
Jakarta: TheFoodHall, Jakarta Buah Gajah Mada, Jakarta Buah Pluit, AEON, Kemdik & Kemang, Grand Lucky, Market City PIK, Farmers Market, Ranch Market, Rezeki Fresh Market Bandung, Borma Dago, SM Setiabudi, Tiara Mini Mart, Ujenk Mart
For more info or purchase: (+6221) 666 0 5522

ASALTAU!
Awalnya Dikira Pria, Wanita Ini Melahirkan Anak di Tengah Jalan

MEDIA sosial diramalkan dengan foto seorang perempuan berambut pendek yang mengenakan kaos serta celana denim biru, sedang berdiri dengan tangan yang memegang seorang bayi.

Seorang perempuan berpenampilan tomboi itu ternyata melahirkan bayi dengan keadaan berdiri di jalanan yang padat di Kota Quezon, Filipina. Ironisnya, orang-orang di sekitarnya hanya berdiri menonton dan merekam kejadian itu karena mengira insiden itu adalah sebuah kejadian aneh.

"Tidak ada yang kenal dengan perempuan ini, saya menyaksikan di depan toko 7Eleven dan saya melihatnya dengan seorang bayi," tulis Dhalia Tan, seorang pengguna Facebook yang mem-posting beberapa gambar wanita itu, dikutip Kami.com.ph.

Perempuan yang tidak diketahui identitasnya itu dikabarkan menjadi tontotan warga yang mengira dia sebagai laki-laki yang sedang melahirkan.

World of Buzz melaporkan, ketika insiden itu terjadi sekitar 2019, orang-orang yang ada di sekitar hanya menyaksikan sambil mengambil beberapa foto dan video karena mengira perempuan itu adalah laki-laki, dan

► Bersambung ke hal 11

NANO POLISH®
IDM000144822
SANJIMAS

ACE
The helpful place.

BANK MAYAPADA
Melayani Dengan Komitmen

KursRupiah

MATA UANG	JUAL	BELI
USD	14.415,00	14.240,00
SGD	10.808,00	10.498,00
AUD	10.788,00	10.568,00
EUR	15.830,00	15.605,00
HKD	1.877,00	1.797,00
GBP	19.062,00	18.797,00

Jumat 15 April 2022 16.15 WIB